



かがやけ！ とよふく小

学校便り15号 令和7年11月12日 文責 三牧公久
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



芸術・運動の秋（子供たちの頑張りから）

11月に入り急に寒くなりました。体調不良や予防のためマスクをしている子供も少し増えてきています。季節の変わり目、体調管理には気をつけてほしいと思います。

さて、今回の学校だよりでは最近の豊福小の子供たちの頑張っている様子について紹介します。

（陸上記録会）

11月5日（水）に宇城小体連陸上記録会Bブロック大会（松橋、不知火、三角）が岡岳総合運動公園で行われました。昨年度は雨天のため中止でしたので2年ぶりの開催となります。当日は曇り空で少し肌寒いぐらいでしたが、子供たちは寒さに負けずに自分の記録に挑戦していました。全部で7校の子供が集まります。知らない子供たちと競技するのは初めての子供もいましたので緊張したかと思いますが、他校の子供と競い合う中でいい記録がでていました。競技以外で私が感心したのは、豊福小の応援です。本部テントまで聞こえる大きな声で応援する豊福小の子供たちは特に目立っていました。

（宇城絵画展）

11月10日（月）に宇城の絵画展が行われました。各学級から6点の作品を持ち寄つての審査会です。この絵画展に向けて子供たちは10月～11月の間作品制作に取り組みました。運動会や陸上記録会の練習がある中、絵画も頑張りましたので大変だったと思います。今年度は結果も素晴らしい、金賞に43名（金賞のうち8名は県の「くまもと・子ども美術展」にも展示されます）、銀賞に21人が入賞しました。出品されなかった作品の中にも素晴らしい作品はたくさんありました。子供たちの頑張りを讃えたいと思います。

なお、金賞作品は11月16日（日）まで不知火美術館に展示されています。

代表授業（教科等研究会）

10月31日（金）に宇城地区の教科等研究会が行われました。授業参観と研究会を行い、教員の授業力向上を目指す会です。本校からは国語科で6年1組（林田教諭）が、生活・総合的な学習の時間で4年1組（田川教諭）が、それぞれ授業を行いました。当日は宇城地区の先生方が集まりましたので、非常に多くの先生方に参観されている中ではありましたが、子供たちは緊張することもなく発表等を頑張りました。2教科とも子供たちの落ち着いた様子や活気のある授業の様子についてお褒めの言葉をいただいたところです。宇城地区も学校数が多い中、2教科も代表で授業を行ってもらったことについては、校長としても誇らしいですし、担任の先生と子供たちに感謝しています。

就学時健診

11月7日（金）に来年度の新入生対象の就学児健康診断が行われました。年長の子供さん方はとても元気でかわいらしかったです。校内での子供さん方の引率や健診の補助は本校5年生が行いましたが、来年に向けてしっかりお世話をしてくれました。新入生の保護者の方もお世話をになりました。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

